

CLUBES

La Real Sociedad ajusta los ingresos en quince millones de euros, pero cerrará 2020 con más de tres millones de beneficio

El club vasco pone en marcha un plan para que puedan acceder mil personas al Reale Arena en el encuentro de la Europa League ante el Nápoles.

M.R.
14 oct 2020 - 13:30



La Real Sociedad cerrará 2020 con una facturación de quince millones de euros menos de lo previsto. Así lo ha anunciado el presidente de la entidad, Jokin Aperribay, que ha comparecido esta mañana para hacer balance de la situación del club.

Aperribay ha confirmado que el club ha decidido devolver el 50% de la cuota de la temporada 2019-2020, que sumado al 20% ya devuelto en junio, implicará que la Real devuelva a sus abonados un 70% de la cuota de la pasada temporada.

“Sumando las devoluciones, desde el inicio de la pandemia hemos ingresado quince millones de euros menos”, ha asegurado Aperribay

. Para la temporada 2019-2020, el club tenía una previsión de ingresos de 112,63 millones de euros, lo que ya suponía una caída del 4,4% respecto la campaña 2018-2019.

La Real Sociedad cerrará el ejercicio 2020 con un beneficio por encima de los tres millones de euros

A pesar de esta nueva caída, el presidente ha asegurado que “cerraremos con un beneficio por encima de los tres millones de euros”, lejos de los 8,61 millones que la entidad preveía ganar. La temporada 2018-2019, el club vasco cerró con ganancias de 7,17 millones de euros.

Para la temporada 2020-2021, la entidad también maneja un presupuesto en el que se espera cerrar en beneficio, aunque el presidente ha apuntado que dependerá de como evolucione la pandemia. Tanto las cuentas de la temporada 201-2020, como el presupuesto de la campaña en curso deberán ser aprobadas en la junta general ordinaria que se celebrará en diciembre, todavía pendiente de la fecha oficial, según ha adelantado el Aperribay.

La vuelta del público al Reale Arena

Por otro lado, la Real Sociedad también ha confirmado que pone en marcha un plan para poder abrir el estadio para el encuentro ante el Nápoles, correspondiente a la fase de grupos de la Europa League.

El club tiene la intención de dejar entrar a mil aficionados para este partido, previsto para el 29 de este mes. “Lo primero es la salud, si al final nos dicen que no se puede, no será”, apostilla el presidente.

De hecho, la Real ya dejará entrar aficionados este fin de semana al encuentro del equipo femenino que se disputará el sábado con presencia de 150 aficionados en las gradas del Zubieta, el segundo campo de la entidad.